

## Le collège labellisé "Internat du 21<sup>e</sup> siècle"



Après avoir obtenu en 2019 le label E3D, et en 2020 le label Génération 2024, le collège Georges Bataille fait encore parler de lui en haut du tableau. En effet pour la 3<sup>e</sup> année consécutive, il obtient une distinction académique (qui regroupe les 4 départements auvergnats) de haut niveau avec le Label "Internat du 21<sup>e</sup> siècle".

Pour obtenir ce label, dont le cahier des charges est très strict, le collège a déposé en mars 2021 un dossier avec en tête de liste l'internat à thème "résidence nature", comme l'a souligné le principal Alexis Cornille en citant les propos d'Aristote : "la nature ne fait rien en vain" !

Les objectifs de ce label sont multiples : développer la politique de revitalisation de l'internat. Pour le collège cette résidence nature s'articule autour de partenariats avec des acteurs locaux (ONF, AAPPMA, club escalade...), avec un engagement particulier des personnels du collège. Pour la rentrée prochaine les enseignants d'EPS, de français, d'art plastique, d'allemand, d'éducation musicale et l'infirmière scolaire ont prévu de nombreuses interventions auprès des élèves internes, notamment le nettoyage des berges de la Véronne, des rencontres avec des romanciers auvergnats, des sorties découverte du patrimoine géologique, mais aussi des projets artistiques, des sorties musicales lors de sortie pleine nature, des ateliers d'éducation à la santé spécialement dédiés à l'internat...

6 consultations avec les membres de la communauté éducative du collège ont permis de construire ce projet éducatif auquel a été associé le conseil départemental.

"Ce nouveau label est une fierté pour toute l'équipe du collège mais aussi pour les collégiens qui ont à chaque fois bien joué le jeu et fait preuve de motivation" a souligné A. Cornille.

CDF